
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 12 Aprile 2017 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione. 
 
Sono presenti i consiglieri: 
Abrate Franco 
Abrate Tiziana 
Bonotto Marco 
Cavallo Dario 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Pauletto Massimiliano 
Secondo Beppe 
per la segreteria: Pecchio Piero 
presidente: Marcatto Dario 
past president: Usseglio Min Claudio 
 
Ordine del giorno: 

1) Bilancio serate 
2) Notizie sul sito sezionale (Durando) 
3) Accordi per il rinnovo del direttivo 
1. Il bilancio serate è sicuramente positivo, interessanti e ben articolate le proiezioni di 

Orso Giacone sulla Patagonia e quella di Tenivella sul Perù, inoltre la serata 
promozionale ha fruttato, oltre ai 500 euro pattuiti, altri 200 euro in quanto sono 
state acquistate tre poltrone.  

2. Durando ha rinnovato il sito, ha eliminato il vecchio portale e ne ha costruito uno 
che per ora non è ancora visibile, realizzando anche un risparmio per la sezione. 
Gli utenti dovranno registrarsi nuovamente. Ha inoltre inserito la modulistica per 
l'iscrizione dei soci. 

3. 3. Il 5 maggio si terranno le elezioni per il rinnovo del consiglio e del presidente. 
Marcatto dà la propria disponibilità ad occuparsi della segreteria e ad aiutare chi 
accetterà di fare il presidente, illustra poi gli impegni che competono a questo ruolo: 
la partecipazione ad una decina di riunioni annuali (nazionali, regionali, 
intersezionali), il coordinamento del consiglio ed i rapporti con il CAI centrale. 
Marcatto invita quindi i consiglieri a candidarsi, in quanto non può (e non intende) 
prorogare il proprio impegno, che lo vede presidente già da due mandati. 

Date le oggettive responsabilità del presidente, Pecchio propone di non mettere a 
calendario le gite sociali, indicando solo quelle intersezionali. Pecchio continuerà ad 
occuparsi delle questioni burocratiche e a tenere i contatti con il Comune, Abrate e 
Gastaldo del giornalino, della rivista e della organizzazione delle serate, Usseglio della 
segreteria intersezionale, Cavallo e Secondo del rifugio, Durando del sito, Bonotto dei 
contatti con la sezione gemellata di Ravensburg. Pauletto dà la propria disponibilità a 
rimanere nel consiglio ma nessuno degli attuali consiglieri si candida alla funzione di 
presidente per diverse motivazioni (mancanza di tempo causa impegni lavorativi e 
famigliari, altri impegni nel volontariato, timidezza, paura delle responsabilità). Si discute di 
ogni scenario possibile, dal diventare sottosezione allo scioglimento della sezione, ma 
ciononostante al momento nessuno si candida.  
Marcatto aggiorna la seduta al 27 aprile, invitando a riflettere sulla situazione.  
COME APPENA DETTO, LA RIUNIONE SI TERRA’ IL MERCOLEDI’ 26 

La riunione si chiude alle ore 22.20. 


